

Curso de verano sobre Lean Manufacturing: 5S para oficinas

Cerrado el plazo de matrícula. Descubre aquí otros cursos del área de Administración de Empresas y Economía

Presentación

Los cursos de verano de la Universidad de Verano-UDIMA se configuran como una oferta académica diferente y atractiva para el periodo estival. Versan sobre diferentes temas de actualidad en el campo de las ciencias sociales, las ciencias jurídicas, la educación, la economía, el marketing o el turismo.

Estos cursos tienen el formato on-line, aunque alguna de las actividades puede desarrollarse presencialmente en los campus de Madrid o de Collado Villalba y a la que los estudiantes matriculados, pueden asistir voluntariamente, no siendo imprescindible para la superación del curso.

Presentación del curso

Normalmente se tiende a asociar las 5S con entornos industriales. En este curso se muestra la aplicación de las 5S más allá de un entorno industrial, es decir, en oficinas y lugares similares, como aulas de estudio o el propio lugar de estudio ubicado en casa de cada estudiante. En este curso se puede ver la aplicación de las 5S al entorno físico y al digital de una oficina.

Director-es

Jon Iñaki Aseguinolaza Muñoz. Universidad a Distancia de Madrid.

Equipo docente

Jon Iñaki Aseguinolaza Muñoz. Universidad a Distancia de Madrid.

Profesor en el Grado de Ingeniería de Organización Industrial en la UDIMA. Socio de una empresa del sector de Oil & Gas desde hace 20 años, con experiencia en la aplicación e implantación de proyectos de Lean Manufacturing tanto en oficinas como en plantas industriales: 5S, Layout Macro, Layout micro, KAIZEN, SMED, etc.

Objetivos del curso

- Dar a conocer qué son las 5S.
- Dar a conocer cómo se pueden adaptar al entorno deseado.
- Aplicar a las oficinas física y digitalmente.

Programa

- Introducción a las 5S.
- Estructura de los equipos de trabajo.
- Conceptos de 5S.
- 5S en entornos físicos de la oficina.
- 5S en entornos digitales.

Dirigido a

El curso se dirige fundamentalmente a todo aquel estudiante, trabajador o empresario que quiera aplicar la metodología de las 5S en la oficina o lugar de estudio.

Sistema de enseñanza y metodología de estudio

Al matricularse en el curso el estudiante tendrá acceso a un aula virtual a lo largo de tres semanas. Durante la primera de ellas, en la que se celebrarán las conferencias y/o clases magistrales, se dispondrá de todo el material didáctico (incluidas las grabaciones de las conferencias/clases), así como de las orientaciones necesarias para la realización del curso. El estudiante tendrá dos semanas para realizar las actividades académicas, tras lo cual, el curso se cerrará. Aquellos estudiantes, matriculados y que hayan realizado las actividades previstas, con la valoración de Apto, recibirán un diploma acreditativo del curso con una certificación de 2 créditos ECTS*.

* En el caso de los estudiantes de UDIMA, estos dos créditos podrán acumularse, junto a otros créditos obtenidos en actividades organizadas por Extensión Universitaria de UDIMA, hasta un máximo de seis, pudiéndose entonces solicitarse el reconocimiento de una asignatura optativa (no de mención) de Grado.

Material Didáctico

El curso se desarrollará con el material disponible on-line en el aula virtual (grabaciones de conferencias, documentos gráficos, textos...).

Duración, Plazos de matrícula y Fechas de inicio

El curso tendrá una duración de dos semanas, durante la primera de ellas se celebrarán las conferencias del equipo docente, que podrán seguirse en directo online o a través de su grabación.

Se podrá realizar la matrícula del mismo hasta el jueves previo a su comienzo.

Este curso comenzará el día **16 de julio** y finalizará el **29 de julio de 2018**.

Precios y formas de pago

La matrícula de cada curso tendrá un coste de 90 euros (45 e/crédito ECTS). Esta matrícula incluirá el acceso al aula virtual, los materiales didácticos disponibles en el aula, la atención académica del equipo docente y la emisión del diploma.

El precio por crédito ECTS será de 45 €.

Créditos Pago único

2 ECTS 90,00 €

Una vez formalizada la matrícula, se le enviará el recibo de la misma por correo electrónico para que pueda abonarlo en cualquier oficina del Banco Santander ubicada en España, o bien podrá realizar el pago online a través de la secretaría virtual (tarjeta o PayPal).



Telf. 91 856 16 99